

体育や登下校時「脱マスク徹底を」 熱中症予防で文科省が通知

2022/6/10 毎日新聞

各地の学校で子どもが熱中症で搬送される事案が相次いでいることを受け、文部科学省は10日、都道府県教育委員会などに対し、体育の授業や部活動の運動中、登下校時はマスクを外すように指導を徹底することを求める事務連絡を出した。文科省は5月にも夏場の登下校時はマスクを外すことを指導するよう促し、体育の授業では屋内外を問わずマスク着用の必要はないとする事務連絡を出していたが、搬送事案が続発したため、改めて徹底を促す事務連絡を出すことにした。

末松信介文科相は10日の閣議後記者会見で「学校生活でのマスク着用について熱中症対策を優先させてほしいと繰り返し伝えてきたが、緊急搬送される事案が複数発生し、非常に憂慮している」と指摘した。その上で「今後は気温が高くなり、マスクによって熱中症リスクは高まる。学校関係者にはメリハリのあるマスクの取り扱いをお願いしたい」と述べた。

事務連絡では、熱中症が命に関わる問題と認識し、その危険性を適切に指導するよう要請。保護者らの理解や協力を得ることも求めた。また、体育の授業や部活動の運動中、夏場の登下校時は熱中症対策を優先してマスクを外すよう指導し、外す際は近距離での会話を控えるなど工夫することを促している。【国本愛】

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ 東京の新規感染発表 1600人 28日連続で前週の同じ曜日で下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/58fdef8c8bb1146700db9023f72e16188771c769>

●「収束に向かっていることは間違いない」 ウイルス学専門家が山陰両県のコロナ感染状況を分析（鳥取県）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9ebf913181ac7e07214f122687f020bddfb13ce9>

●新型コロナの出口戦略感染症法上の分類を5類相当に下げるとどうなる問題は？【福井】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/12abbb25c69baa69eb2eba933575244832d7e88c>

●コロナの症状に似ている？プール熱とは？ 山陰でも流行か

<https://news.yahoo.co.jp/articles/beld49e6c42d2680b2b0f43cad54801963779547>

●東京都モニタリング会議 感染者減少の要因に「免疫持つ人の割合増えた」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/34c665f71657b3bffe2fcd40ce54cfaa6a4ee5f5>

●ワクチン後遺症に対する国の救済認定にある変化が！ 救われる人は増えるのか？

<https://www.youtube.com/watch?v=M4DBj0-npnE>

●私がTBSを辞めた理由】コロナとメディアの限界 | キャリアインタビュー

<https://www.youtube.com/watch?v=Q2kIpgpRjGk>

今日のPDF紹介下線をクリック

●専門家「脳に注目 半年以上も続く新型コロナ後遺症のメカニズム」

●「コロナワクチン、後遺症リスク下げる」 海外報告に注目集まる

●毎日新聞世論調査 屋外マスク「不要」69% 「常に着用を」22%